

## **Auswärtsspiel gegen Bizau**

2013-06-05 11:50

Unsere „Meistermannschaft“ bestreitet kommenden Samstag, den 08.06., ihr vorletztes Auswärtsspiel gegen Bizau. Nach dem gewonnenen Titel wird für dieses Spiel ein Bus in den Bregenzerwald organisiert. Gerne können auch Fans und Anhänger vom FC Höchst diese Möglichkeit wahrnehmen und mit der Mannschaft nach Bizau fahren.

Abfahrt: um 14.30 Uhr in Höchst am Sportplatz

Spielbeginn: um 17.00 Uhr

Rückfahrt: ca. um 22.00 Uhr

Preis: € 10.-- pro Person.

Bei Interesse einfach bei Kapitän Mathias Nagel unter +43 650 8847822 melden.

Die Mannschaft würde sich freuen, mit zahlreichen Schlachtenbummlern den Meistertitel in Bizau zu feiern.